

1-Introduction

Le Chili est un pays actuellement en pleine croissance. Après 17 ans de dictature militaire qui ont semé les bases de solides infrastructures économiques et sociales, l'économie chilienne a pu vivre l'expérience de massives privatisations des entreprises publiques dès 1990. Les politiques néo-libérales mises en place par les gouvernements Aylwin et Frei et les investissements massifs résultants des recettes de la privatisation ont permis à l'économie chilienne d'enregistrer des taux de croissance records pendant plusieurs années consécutives.

Cette croissance, combinée à une ouverture du marché chilien aux investissements étrangers, ont propulsé la demande de certains secteurs de l'économie, résultant de l'accélération du rythme des affaires et de l'augmentation du niveau de vie des habitants. Parmi ces secteurs, on retrouve celui des télécommunications. Plusieurs opportunités d'affaires existent pour les entreprises canadiennes. Le savoir-faire canadien en matière de télécommunications est réputé dans le monde et une incursion sur le marché chilien constituerait une occasion intéressante.